
Ortsbeirat Wolferode     Wolferode, den 13. Januar 2012 
 
 
 
 
 
    N i e d e r s c h r i f t 
    über die Sitzung vom 12. Januar 2012 
 
 
 
Ort:    Dorfgemeinschaftshaus Wolferode 
 
 
Beginn:   20.00 Uhr 
 
Ende:    21.20 Uhr 
 
 
 
 
 
Anwesend:   a) Ortsbeiratsmitglieder 
 
     Naumann, Armin 
     Amrhein, Birgit 
     Dönges, Manfred 
     Jasky-Gamb, Silke 
     Schildwächter, Herbert 
 
    b) Magistrat 
  
     1. Stadtrat Reinhardt, Heinrich, entschuldigt 
     Herr Bürgermeister Vollmer  
     Christian Somogyi, zukünftiger Bürgermeister 
 
 
 
 
 
Tagesordnung: 
   1. Eröffnung und Begrüßung 
   2. Vorstellung "Entwurf Produkthaushalt 2012"     
    durch Herrn Bürgermeister Vollmer gemäß § 82 Abs. 3HGO 
   3. Bewertungsprotokoll zum Wettbewerb 
    "Unser Dorf hat Zukunft" 
   4. Verschiedenes 
 
 



 
 
 
TOP 1: Eröffnung und Begrüßung 

 
Herr Ortsvorsteher Naumann eröffnet die Sitzung. Er begrüßt die anwesenden Ortsbeiratsmitglieder. 
Seinen besonderen Gruß richtet er an Herrn Bürgermeister Vollmer und Herrn Christian Somogyi, 
zukünftiger Bürgermeister der Stadt Stadtallendorf. 

 
OV Naumann stellt die Beschlussfähigkeit fest. Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht 
erhoben. 
 

 
 
TOP 2: Vorstellung "Entwurf Produkthaushalt 2012"  
 
  
 Herr Bürgermeister Vollmer bedankt sich für die Einladung und stellt den Entwurf des 

Produkthaushaltes 2012 vor. Er berichtet, dass sich die finanzielle Lage der Stadt aufgrund erhöhter 
Gewerbesteuereinnahmen verbessert, auch wenn nach wie vor ein Defizit zu verzeichnen ist.  
Er stellt fest, dass auch in diesem Jahr die Wünsche des Ortsbeirates Wolferode aufgrund der 
angespannten finanziellen Lage nicht in vollem Maße berücksichtigt werden können.  

 
 Folgende Wünsche wurden berücksichtigt: 
 

1. Die Treppe zum Friedhofsvorplatz von der Straße "Auf den Höfen" aus muss erneuert werden, da 
sie sanierungsbedürftig geworden ist. 
 
2. Der Feldweg "Bettweg", Wegeparzelle 69/2 soll mit einer neuen Fahrbahndecke versehen werden. 

 
 

Für die Anbindung an das überregionale Fahrradwegenetz in Richtung Rauschenberg und auch  in 
Richtung Stadtallendorf ist kein Geld eingestellt worden, da noch gar kein Fahrradweg in Wolferode 
vorhanden ist und erstmal ein Grundaufbau nötig ist. 

 
 
 Die Wünsche zum Wirtschaftsplan 2012 des Eigenbetriebes "Dienstleistungen 

und Immobilien" 
 
*  Überdachung Friedhofsvorplatz und 
* behindertengerechter Zugang zum Dorfgemeinschaftshaus 

 
konnten nicht berücksichtigt werden. 
 
 
In der sich anschließenden Diskussion wurde angeregt, neu über die Benutzungs- und 
Gebührenordnung des Dorfgemeinschaftshauses nachzudenken, da viele Bürger wegen der relativ 
hohen Benutzungsgebühren von der Nutzung des Dorfgemeinschaftshauses absehen.  
 
Da ein neues Geschwindigkeitsmessgerät angeschafft wurde, macht der Ortsbeirat darauf 
aufmerksam, dass wieder regelmäßige Geschwindigkeitsmessungen in Wolferode an der L3071 auf 
Höhe der Kreuzung Neubaugebiet/Dorfmitte in der Nähe der neuen Bushaltestelle "Am Rasen" 
durchgeführt werden sollten. 

 



 
 
TOP 3: Bewertungsprotokoll "Unser Dorf hat Zukunft"  
  
 Nachdem das Protokoll zum Besuch der Bewertungskommission am 16.8.2011 in Wolferode jedem 

Ortsbeiratsmitglied zugegangen ist, sollen die Anregungen in einer der nächsten Ortsbeiratssitzungen 
im Detail durchgegangen werden. 

 
 
 
TOP 4: Verschiedenes 
 
4.1.    Seniorenbeirat 
 Es wird wieder ein Vertreter gesucht der die Interessen des Stadtteils Wolferode im Seniorenbeirat 

vertritt.. 
 
4.2.    Sitzung aller Vereine / 750 Jahre Hatzbach 
 Am Montag, den 23. Januar 2012 soll eine Versammlung aller Vereinsvertreter stattfinden. 
            Haupttagesordnungspunkt ist die Teilnahme von Wolferode an der 750 Jahr-Feier in Hatzbach 
            am 12. August 2012. 
 
4.3.    Breitbandversorgung 
 Eine Breitbandversorgung für den  Stadtteil Wolferode über Richtfunk ist jetzt prinzipiell möglich. 

Nachdem ein Vertreter der Firma "pro Regionet" darüber informiert hat, haben sich erst 12 Bürger 
(Personen/Firmen) dafür angemeldet. Da ein Minimum von 20 "Nutzern" vorgegeben war, wird jetzt 
nach einer Kompromisslösung gesucht. 

 
4.4.    Internetauftritt 
 Es besteht die Möglichkeit, eine Homepage zu erstellen. Die Abdeckung der anfallenden Kosten muss  
            geklärt werden. 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
Freitag, 13. Januar 2012 
 
 
________________________      ______________________ 
( S. Jasky-Gamb, Schriftführerin)      ( A. Naumann, Ortsvorsteher ) 
      
 


